
2 1 - 1 383Landtagsabgeordneter Mag. Christian Sagartz, BA

An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 20. August 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter

Doskozil als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung

folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Sie haben im September 2018 die Vorlage eines Masterplans Gesundheit in

einem Jahr angekündigt.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wann wird der Masterplan Gesundheit präsentiert?

2. Was wird im Masterplan Gesundheit konkret festgelegt?

3. Gibt es dazu seitens der Arbeitsgruppe Zwischenberichte?

a. Wenn ja, seit wann und mit welchen konkreten Inhalten?

4. Werden mit dem Masterplan die fünf Spitalsstandorte garantiert?

5. Bleibt es bei fünf vollwertigen Spitälern?

6. Können Sie garantieren, dass einzelne Spitäler nicht zu Tageskliniken

reduziert werden?


